



Esta mañana se ha desarrollado en el plenario del Consell de Formentera la última sesión ordinaria del año 2014. La primera de las propuestas debatidas ha sido la propuesta del equipo de gobierno de nombramiento de representantes en la comisión mixta de transferencias govern-consell para el traspaso de funciones y servicios.

Alejandra Ferrer, consellera de Turismo, ha justificado el cambio, que consiste en excluir los representantes del GUIF y del PP de la representación del Consell de Formentera "atendiendo a las últimas votaciones de estas formaciones, sobre todo el PP que se abstuvo en la última votación en el pleno para apoyar el Patronat de Turisme".

Ferrer ha dicho que "como que los 4 representantes del Govern son del PP, una abstención o voto a favor de la propuesta del Govern dentro de los 4 representantes de Formentera implicaría perder la votación en favor del Govern". Alejandra Ferrer se ha comprometido a que "los 4 representantes del Consell de Formentera defenderán el criterio que salga del Patronat de Turisme". Esta propuesta ha salido adelante con los ocho votos de la coalición de gobierno de Gent per Formentera y Partido Socialista y los tres votos en contra del PP (2) y del GUIF (1). Cristina Costa, representante del GUIF, ha excusado su ausencia por la muerte de un familiar.

En la segunda propuesta, relativa a la mejora de la conexión marítima y aérea para los residentes de Formentera, ha habido unanimidad de las fuerzas políticas. Esta unanimidad también se ha dado en la denominación del nuevo vial de San Francisco, que se pasa a denominarse "*Carrer de sa Tanca Vella*".

El Grup Independent de Formentera ha apoyado al Govern en la propuesta para firmar un convenio entre la Consejería de Turismo del Govern de las Islas Baleares, la Agència Balear de Turisme de les Illes Balears y el Consell de Formentera para la redacción del *Pla d'Intervenció en àmbits turístics*

(PIAT) de Formentera. El PP ha votado en contra porque "hace dos años que la consejería le ofrece la firma de este convenio, ha perdido el tiempo", ha dicho José Manuel Alcaraz, portavoz del grupo. Alejandra Ferrer ha contestado que "durante dos años hemos dicho que no porque Mallorca exigía coordinar y gestionar el proyecto, y creemos que el modelo turístico se debe decidir en Formentera".

La unanimidad en la votación ha vuelto en la última propuesta, referida a la mejora del emisario de aguas procedentes de la desaladora, situado en Ca Marí. "El reciente anuncio de la renovación de la planta no iba acompañado de mejoras en el emisario, como siempre se había planteado en todas las reuniones con la Agencia Balear del Agua y Abaqua, por eso planteamos esta propuesta", ha explicado Silvia Tur, consellera de Medio Ambiente.

En cuanto a las preguntas planteadas por el PP, sobre el cambio normativo en la Ley de Costas que permitiría la ampliación de las zonas de sombra de los quioscos de playa, Silvia Tur ha contestado que "este cambio afecta a la zona de sombra, no a la propia del quiosco, que no varía, y es una posibilidad que ahora da la Ley que veríamos con buenos ojos. Estamos a la espera de un informe jurídico que explique qué repercusiones tendría para los adjudicatarios de las concesiones".

Silvia Tur también ha explicado las medidas que el Consell de Formentera ha tomado para obtener información y compensaciones para los cortes de agua, recordando que todos los afectados pueden realizar reclamaciones en la oficina que Aqualia tiene en San Francisco.

A la pregunta sobre el presupuesto de las fiestas de Navidad, Sergio Jiménez ha contestado que "las actuales fiestas tienen un presupuesto de 40.000€, recuperando la cuatro de las fiestas de 2008. Entre 2008 y 2013, el presupuesto había bajado a los 25.000€ anuales por la complicada situación económica del Consell de Formentera, que cuando hemos tenido dificultades hemos recortado en fiestas y no en educación o servicios sociales".

Por último, Sònia Cardona ha informado a pregunta del PP que la próxima reunión de la Junta Rectora de Ràdio Illa será la segunda semana de enero. José Manuel Alcaraz ha quejado de que esta Radio "habla mal del Partido Popular".